



Bildungsministerium

20. Bundessprachenfest: Kultusminister Dorgerloh gratuliert Siegergruppe zu herausragender Leistung

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 078/11

Kultusministerium -
Pressemitteilung Nr.: 078/11

Magdeburg, den 8. Juni 2011

20. Bundessprachenfest:
Kultusminister Dorgerloh gratuliert Siegergruppe zu herausragender Leistung

Schülerinnen und Schüler vom Sächsischen Landesgymnasium St. Afra haben den Gruppenwettbewerb im diesjährigen Bundeswettbewerb Fremdsprachen gewonnen. Die Zehntklässler aus Meißen wurden heute Vormittag in Magdeburg zum Abschluss des 20. Bundessprachenfestes für ihr französischsprachiges Theaterstück „La morte sur le seuil“ (Die Tote auf der Schwelle) zum Gesamtsieger gekürt. Sie erhielten damit den mit 500 Euro dotierten Preis des Kultusministers des Landes Sachsen-Anhalt.

Kultusminister

Stephan Dorgerloh, Schirmherr des Sprachenfestes, gratulierte den Schülerinnen und Schülern aus dem benachbarten Bundesland zu ihrer „herausragenden Leistung“. Die Meißener hatten mit 99,7 von 100 möglichen Punkten ein Rekordergebnis erzielt. Dorgerloh dankte allen Teilnehmern des dreitägigen Sprachenfestes in Magdeburg dafür, dass sie „Sprachenvielfalt erlebbar“ gemacht hätten. Die 41 teilnehmenden Gruppen aus ganz Deutschland hatten Theaterstücke und Filme in den Sprachen Englisch, Französisch, Spanisch, Italienisch, Russisch, Latein, Altgriechisch und Niederländisch aufgeführt.

Insgesamt wurden heute 16 Gruppen ausgezeichnet, darunter zwei aus Sachsen-Anhalt. Zehntklässler von der Landesschule Pforta in Schulpforte bekamen einen dritten Preis für ihren französischsprachigen Film „Carambars, une caisse et l’amour“ (Karamellbonbons, eine Kasse und die Liebe), Neuntklässler vom Gymnasium Stephaneum in Aschersleben für den englisch-lateinischen Film „Five Missions of Hercules / Quinque Herculis munera“ (Die fünf Missionen des Herkules) einen Sonderpreis des Deutschen Altphilologenverbandes für den besten lateinischen Beitrag. „Über diese Erfolge freue ich mich ganz besonders“, sagte Kultusminister Dorgerloh. Er bedankte sich zugleich bei den Lehrkräften, die hinter den Schülerleistungen stehen: „Ohne sie wäre all das nicht möglich.“

Das Bundessprachenfest ist die Abschlussveranstaltung des Gruppenwettbewerbs im Bundeswettbewerb Fremdsprachen. Beim Sprachenfest in Magdeburg präsentierten rund 300 Schülerinnen und Schülern der Sekundarstufe 1 in 41 Gruppen eigene fremdsprachliche Theaterstücke und Filme. Das Sprachenfest wurde maßgeblich von der sachsen-anhaltischen Landeswettbewerbsleiterin Heike Piornak sowie Lehrerkolleginnen und -kollegen organisiert. Der Bundeswettbewerb Fremdsprachen wird vom Verein Bildung und Begabung veranstaltet.

Impressum:

Kultusministerium des Landes

Sachsen-Anhalt

Pressestelle

Turmschanzenstr. 32

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777

Fax: (0391) 567-3775

Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de

Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Pressestelle Kultusministerium: https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle Turmschanzenstr. 3239114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7777
mb-presse@sachsen-anhalt.de
www.mb.sachsen-anhalt.de